

Tagesordnung I Punkt 5 der öffentlichen Sitzung am 30. Januar 2014

Vorlagen-Nr. 14-F-33-0006

**Stärkere Vernetzung der lokalen Geschichtsarbeit
-Antrag der Fraktionen von CDU und SPD vom 22.01.2014-**

Heimatismuseen leisten durch ihren Fokus auf die lokale Kultur- und Alltagsgeschichte einen wichtigen Beitrag zur Vermittlung von lokaler Geschichte und tragen zur Identitätsbildung bei. Damit füllen Sie eine wichtige Lücke in der Geschichtsvermittlung, da lokale Themen und Bezüge etwa in der Schule kaum behandelt werden können.

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten,

- den Heimatismuseen anzubieten, einen regelmäßigen Austausch zwischen den 13 Wiesbadener Heimatismuseen und den Geschichtsvereinen zu organisieren, etwa durch einen „Runden Tisch Stadteilgeschichte“.
- Zu prüfen, wie die Heimatismuseen in ihrer Öffentlichkeitsarbeit stärker unterstützt werden können, z.B. durch eine Broschüre „Wiesbadener Heimatismuse-en/Stadteilgeschichte“ und/oder die Aufnahme der Heimatismuseen in das App-Angebot „Kulturpfad Wiesbaden“.

Beschluss Nr. 0014

Der Antrag wird in der geänderten Fassung angenommen.

Herrn Stadtverordnetenvorsteher
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Wiesbaden, .01.2014

Schickel
Vorsitzender

Der Stadtverordnetenvorsteher

Wiesbaden, .01.2014

Dem Magistrat
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Nickel
Stadtverordnetenvorsteher

Der Magistrat
- 16 -

Wiesbaden, .01.2014

Dezernat V
mit der Bitte um weitere Veranlassung

Gerich
Oberbürgermeister